



4 Pièces

109 m²

Réf. C-3030

899 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE – PARC IMPÉRIAL / SAINT-PHILIPPE : Dans un quartier résidentiel recherché dominant la ville, au calme et à proximité immédiate des commerces, écoles et des infrastructures sportives (tennis), découvrez ce superbe appartement familial en duplex de 4 pièces aux volumes généreux. L'espace de vie se compose d'un vaste séjour avec salon et salle à manger, ouvert sur une belle terrasse, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer, la ville et les montagnes. La cuisine semi-ouverte complète harmonieusement cet espace convivial. Le niveau inférieur, dédié à l'espace nuit, comprend une ...

NICE – PARC IMPÉRIAL / SAINT-PHILIPPE: In a sought-after residential area overlooking the city, in a quiet location and within easy reach of shops, schools, and sports facilities (tennis courts), discover this superb 4-room duplex family apartment with generous proportions. The living area comprises a spacious living room with lounge and dining area, opening onto a beautiful terrace offering exceptional panoramic views of the sea, the city, and the mountains. The semi-open kitchen harmoniously complements this welcoming space. The lower level, dedicated to the sleeping area, includes an en suite ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

